

Eric BEAUSSART
35, rue de Liers,
91240 ST MICHEL SUR ORGE.

Tél : 01.60.15.38.06.

Portable : 06 33 22 35 00.

Mél : <<[mailto: eric.beaussart@orange.fr](mailto:eric.beaussart@orange.fr)>>.

Communication Andé 2023.

Quelles Modélisations du Corps Social dans les Jeux Vidéo ?

Résumé

Entre 2004 et 2006, j'ai expliqué que les Informaticiens, à fins d'aider des responsables (en de nombreux domaines !), de même que Airbus et Air France pour l'aéronautique, et de la même façon aussi que Bruce Artwick et son AZPS1 Flight Simulator en 1984, racheté par Microsoft, créaient des **Logiciels de Simulation**.

Nous passerons sur les aspects techniques et historiques.

Car nous nous inspirons de André Comte-Sponville dans : « Le Capitalisme est-il moral ? ».

Donc, comme il explique que « Capitalisme » et « Morale » relèvent de deux « Ordres » différents (et que c'est Ridicule ou Tyrannie que d'en vouloir la confusion !), nous constaterons que les Jeux Vidéo ne véhiculent, contrairement à ce que des Naïfs, de Madame Michu à Poutine peuvent croire, ne véhiculent aucune « Idéologie » !

Comme la Physique, et en particulier l'Astronomie, ne peut véhiculer aucune Morale !

En revanche, il est très intéressant de postuler que, comme les Baryons sont constitués de Trois Couleurs de Quarks, les Modèles qui fonctionnent impliquent forcément Trois Couleurs !

Ce sera notre propos.

Abstract

Between 2004 and 2006, I explained that Computer Scientists, in order to help managers (in many fields!), as well as Airbus and Air France for aeronautics, and in the same way as Bruce Artwick and his AZPS1 Flight Simulator in 1984, bought by Microsoft, created Simulation Software.

We will pass on the technical and historical aspects.

Because we are inspired by André Comte-Sponville in: "Is Capitalism moral?". So, as he explains that "Capitalism" and "Morality" belong to two different "Orders" (and that it is Ridiculous or Tyranny to want to confuse them !), we will find that Video Games do not convey, contrary to what Naïve, from Madame Michu

to Putin may believe, do not convey any "Ideology"! As Physics, and in particular Astronomy, can convey no Morality !

On the other hand, it is very interesting to postulate that, as Baryons are made up of Three Colors of Quarks, the Models that work necessarily imply Three Colors! This will be our purpose.

Avertissement : Contrairement à certains usages académiques, les sources, sauf exceptions, ne seront pas citées dans le corps du texte, ni même toutes en éléments de Bibliographie. Il va de soi que tout ce qui est exposé ci-après n'est pas entièrement de l'Auteur du texte en cause, mais les Lecteurs qui désirent des détails peuvent contacter qui bon leur semblera.

29/03/2023 11:19:00 ; Pour info : <www.afscet.asso.fr> ; <eric.beaussart@orange.fr>